

Noticias de cuando La Virgen de Guía acudía a la Plaza de San Roque a recibir La Rama

martes, 30 de septiembre de 2008

Modificado el martes, 30 de septiembre de 2008

Noticias de cuando La Virgen de Guía acudía a la Plaza de San Roque a recibir La Rama

Por ALEJANDRO C. MORENO y MARRERO

Sabido es que la Santísima Virgen de Guía actualmente recibe a La Rama de Las Marías en el pórtico del templo parroquial; sin embargo, posiblemente muchos de ustedes desconozcan que esto no siempre fue así, ya que existen diversas referencias histórico-documentales que indican que antaño la Celestial Señora de Guía subía hasta la Plaza de San Roque a recibir a los romeros, quienes luego la acompañaban procesionalmente de regreso a la Iglesia de Santa María de Guía entre cánticos, vítores, aplausos y, por supuesto, el sonido característico de las caracolas y de los tambores típicos de esta municipalidad.

Noticias de cuando La Virgen de Guía acudía a la Plaza de San Roque a recibir La Rama

Por ALEJANDRO C. MORENO y MARRERO

Sabido es que la Santísima Virgen de Guía actualmente recibe a La Rama de Las Marías en el pórtico del templo parroquial; sin embargo, posiblemente muchos de ustedes desconozcan que esto no siempre fue así, ya que existen diversas referencias histórico-documentales que indican que antaño la Celestial Señora de Guía subía hasta la Plaza de San Roque a recibir a los romeros, quienes luego la acompañaban procesionalmente de regreso a la Iglesia de Santa María de Guía entre cánticos, vítores, aplausos y, por supuesto, el sonido característico de las caracolas y de los tambores típicos de esta municipalidad. Por este motivo, si se nos permite, hemos considerado interesante aportar algunos de los datos inéditos que hemos hallado recientemente en la Hemeroteca de El Museo Canario y que prueban -de modo y manera completamente irrefutable- la veracidad de este aspecto de la Fiesta de Las Marías que hoy ocupa nuestra atención.

[LEER TEXTO COMPLETO](#)